



おぐに ゆうき
小國 遊喜さん
(花巻東高校2年)

花巻市の未来へ ちょっと一言。



せがわ たく
瀬川 拓さん
(二枚橋町)

伝統文化を大切にすまち

私は小学生の頃から岳神楽を習っています。花巻市には、岳神楽や鹿踊りなど伝統のある舞いがたくさん存在します。それぞれの地域に根付いた伝統ある神楽を継承し、文化を大切にすることを、私は大切にしたいと思っています。地域の文化を大切に思うことは、地域を大切に思うことにつながります。私は岳神楽を舞う

時、花巻を訪れた方々に岳神楽を楽しんでいただくだけでなく、この文化を守り継いできた花巻の素晴らしさが伝わるように心掛けていきます。そして将来、花巻市が「伝統文化を大切にすまち」として全国の方々に足を運んでもらえるよう、心を込めて舞いたいのです。

人との交流が豊かな花巻市へ

人と人が繋がり、支え合いながら共存している所は、自ずと住みやすく、暮らしやすい発展した場所となる。花巻市も「人と人との繋がりを第一とした開かれた場所」であってほしい。コミュニティ集会、異年齢交流、座談会などは、自らが語り、他者の言葉に耳を傾け、寛容することが、共存していくことの土台となる。コロ

ナ禍等の影響により、人と会うことが難しい状況下でも、スマートフォンやパソコン等のツールを使い、対面せず遠く離れた場所でも対話が可能となる。人間交流の機会を増やし、そこに飛び込んでいくところに、人が繋がります。心情的に豊かな市が築かれるのではないだろうか。

議会中継もスマホ・PC で視聴できます！

議会を傍聴に来られない方は、お持ちのスマートフォン・タブレットやパソコンでも視聴ができます。

また、えふえむ花巻 FM One 78.7MHz では後日、録音した本会議の音声を放送しています。

議会傍聴にぜひお越しを！

【6月定例会】

本会議の傍聴に訪れた方の延べ人数 13人

【9月定例会】

9月4日(金)開会

詳しい日程は、議会事務局までお問い合わせいただくか市議会のホームページをご覧ください。

議会事務局 0198-41-3598 (直通)

編集後記

今回の6月議会、地域によって是一般質問を取りやめた議会があると伺いました▼新型コロナウイルスは世界的な感染症と相成り、芸術・文化、医療・介護、経済などあらゆる活動に混乱を来し、最近には経験したことのない時間を余儀なくされております▼花巻市議会は、議場の窓を開けて密を避け、風通しを良くして市民皆様のコロナ禍による生活の不安と困窮の課題について議論をさせていただきました▼どうぞ今号の「花の風」お手に取りくださり、ご覧いただければ幸いです。(藤井 幸介)

【広報広聴特別委員会】

- 委員長 瀬川 義光
- 副委員長 藤井 幸介
- 委員 久保田 彰孝
- 委員 羽山 るみ子
- 委員 佐藤 峰樹
- 委員 佐藤 現
- 委員 伊藤 盛幸
- 委員 若柳 良明
- 委員 盛岡 耕市